
Herr Moeck berichtete, dass er vor dieser Sitzung bei einer Zusammenkunft zum ISEK

gewesen ist. Die Maßnahme Jugendzentrum und Kita am Jugendzentrum ist

weitgehend abgeschlossen. Es fehlte lediglich ein Baum, eine Tür und ein Geländer. Mit

dem Zuschussgeber ist alles abgerechnet. Für einen der ersten beiden Ausschüsse im

Jahr 2023 soll dann zu diesem erfolgreich abgeschlossenen Projekt ein ausführlicher

Bericht folgen.


